



よく学びよく遊ぶ

校長室だより
NO. 5
令和元年5月17日
豊橋市立牟呂小学校

子どもたちの安全な下校のためのお願い

先日、本校「けやき門」の前の道路で本校の子どもが車両と接触しそうになり、ヒヤッとすることがありました。

昨年より、明照保育園さん・普仙寺さんのご理解ご協力を得て、「子どもの安全」を第一に考え、交通規制をさせていただいております。

【交通規制：14時～16時まで車両進入禁止】



また、やむをえずお子さん

のお迎えが必要な場合は、本校正門（南側）から入り、「職員駐車場」をご利用ください。

子どもたちの安全な下校のため、ご理解ご協力を願います。



1年生を迎える会が行われました

5月14日（水）に、6年生が中心となって「1年生を迎える会」を企画してくれました。牟呂小クイズで盛り上がったあと、1年生からの歌のプレゼント、そして、2年生から6年生による校歌を披露した後で、2年生から「あさがおの種」の引継ぎがありました。心のこもった温かい会となり、とてもよい雰囲気で行進していきました。



会も終盤にさしかかったところで、本校恒例の「ダッシュマン」が登場して、場を盛り上げてくれました。5人のダッシュマンは、「また会おう！」という言葉とともに会場から消えて行きました。運動会での活躍にご期待ください。

運動会の練習に力が入っています

現在、子どもたちは、25日の運動会に向けて一生懸命に練習をしています。



全校練習では、入場行進がとても上手にできています。また、大玉送りや運動委員会の子を中心にラジオ体操もしっかりできています。

応援歌の練習や、学年種目の練習にも連日力が入っています。運動会の日を楽しみにお待ちください。